

Grupo Urrea una de las 100 Mejores Empresas para Trabajar® en México



By uid=grupourrea,cn=users,dc=urrea,dc=com | October 2, 2016

Por tercer año consecutivo Grupo Urrea División en Herramientas y Cerrajería se encuentra dentro del Ranking de Las 100 Mejores Empresas para Trabajar® en México.

Así como primer lugar para trabajar en Centro Occidente del país.

Con motivo de este acontecimiento se llevó a cabo una celebración dentro de las instalaciones del grupo empresarial ubicadas en El Salto, Jalisco. Donde se reunieron los más de 1,000 colaboradores incluyendo al Director General Alfonso Urrea Martín quien dirigió un mensaje centrado en el futuro de la compañía y el trabajo en equipo.

"Estar dentro de este ranking significa ser una empresa que tenga los valores de respeto, compañerismo, imparcialidad, trabajo en equipo y orgullo pero que también genere resultados. Balancear el espíritu de equipo con el logro de los objetivos.

Los felicito porque estar aquí es un gran trabajo en equipo. El poder haber logrado 3 años consecutivos siendo una de las mejores empresas para trabajar en México, me llena de orgullo. Esto que estamos logrando es nuestro Everest.

Mi pregunta hacia todos es: ¿estamos dispuestos a seguir siendo parte de las mejores 100? O ¿queremos tener un nuevo reto? Ser una de las 50 mejores empresas para trabajar.

Les prometo una cosa, la empresa que van a ver ustedes aquí en 5 años no se parece en nada a lo que ven hoy. Dentro de 5 años la forma en que producimos, distribuimos y colaboramos no va a ser la misma en que lo hacemos hoy, va a ser mucho mejor.

Nuestro gran reto es transformar la compañía totalmente, en cada uno de los procesos que hacemos, éstos tienen que ser modificados y mejorados para hacerlo más rápido, más simple y más seguro, ese es nuestro gran propósito. Con esas tres palabras piensen todo lo que hacemos hoy.

Trabajar en equipo para llegar a la meta es lo que nos hace estar vivos como compañía".

Así concluyó el ciclo de conferencias en el que además se contó con la participación de Ricardo Torres Nava el 1er. Mexicano y latinoamericano en alcanzar la Cumbre del Everest y Paulo Preciado el Vicepresidente Región México-Occidente de Great Place To Work Institute®.